



### **El plazo de entrega de obras del Premio Literario Infantil concluye el día 30**

Los escolares de Infantil y Primaria tienen de plazo hasta el próximo día 30 para presentar sus obras a la primera edición del Premio Literario Infantil de Género 'Ciudad de Santa Marta'. Un certamen convocado por las concejalías de Igualdad, Familia e Infancia en colaboración con la Universidad de Salamanca y el Centro de Estudios de la Mujer (Cemusa). El objetivo es fomentar la igualdad y los trabajos deberán ser inéditos y el ganador podrá optar a un premio de 500 euros en metálico más la edición de su obra. | ENE